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OBJET : Mise en œuvre du PADDUC

Monsieur le Président,

C’est à la fois le conseiller territorial mais aussi le militant qui vous parle.

Depuis une cinquantaine d’année nous n’avons eu de cesse, nous nationalistes 
corses, de dénoncer la mise à l’encan de notre terre et la spéculation foncière et 
immobilière qui en découlent. 

Depuis une cinquantaine d’année nous n’avons eu de cesse de combattre tous 
ceux qui considéraient la terre comme une simple marchandise.

Il nous est arrivé le plus souvent de prendre toutes nos responsabilités face au 
pouvoir d’Etat et aux complices clanistes. C’est aussi pour cela que nous avons 
de bout en bout soutenu puis voté le PADDUC.

De ce fait et qu’on le veuille ou non, nous avons aujourd’hui la garantie que 
certaines dérives ne sont plus possibles.

Pour autant, et c’est aussi le maire qui vous parle, nul n’ignore que son 
application strictement mécanique est complexe.

Depuis 2014 et le vote de la loi ALUR qui s’ajoute aux lois montagne et littoral, 
les choses se sont singulièrement compliquées et l’élaboration d’un PLU devient 
un exercice difficile.



Il y a quelques jours, le média Corse matin relate et commente certains de vos 
propos tenus en réponse à l’association U Levante, je cite : « nous préférons 
faire œuvre de pédagogie, mais aussi de soutien… »

Monsieur le Président, étant donné l’importance du sujet, il me parait utile et 
nécessaire que vous nous précisiez votre point de vue.

Je vous remercie.


